

Le PNUD met en exergue la croissance économique de la Bolivie et la réduction de la pauvreté



La Paz, 22 août, (RHC).- Un rapport du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement signale que la Bolivie se fait remarquer en Amérique du Sud où elle va en tête pour ce qui est de la croissance du PIB et pour la réduction de la pauvreté

L'économiste principal de la direction d'Amérique Latine et des Caraïbes du PNUD, George Gray Molina, a fait savoir que les 4 pays qui ont connu une plus grande diminution du taux de pauvreté dans la région ces 10 dernières années sont le Pérou, la Bolivie, l'Équateur et le Paraguay.

Dans le cas concret de la Bolivie-signale le rapport- plus de 2 millions de personnes sont sorties de la pauvreté grâce aux politiques appliquées par le gouvernement du président Evo Morales, comme la nationalisation des ressources et la redistribution des richesses.

Le PNUD met en relief le taux de 4% de croissance du PIB atteint par la Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/103413-le-pnud-met-en-exergue-la-croissance-economique-de-la-bolivie-et-la-reduction-de-la-pauvrete>



Radio Habana Cuba